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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範  

本日より新会員として中島辰雄さ

んが入会されました。職業分類は花

卉・園芸品販売で、北一色で有限会社

中島花店を経営されています。一日も

早くクラブになじんでいただけるよ

う、皆様よろしくお願いします。 

また、本日次年度役員選任のための

指名委員会が発足します。関係者のか

たにはご協力方をお願いします。 

さて、相次ぐ台風の来襲の次には地

震がやってまいりました。新聞を見る

のがいやになるくらい、暗い記事が満

載となっています。その中でもすこし

ほっとしたことは、崖下のクルマから

男の子一人が救出され、元気になりつ

つあることです。そのお母さんと女の

子は大変残念なことになりました。生

き残った男の子にお父さんがどんな

説明をいつするのだろうかと思うと、

他人事ながらつらい思いもします。ま

た、避難生活を送っている方々も大変

な暮らしを余儀なくされているよう

で、少しでも早く安全・安心な暮らし

ができるようになることを願います。 

ロータリーの組織を通じて、この地

震の義援金や三重県の台風による豪

雨災害のお見舞いの要請がきており

ますので、本日の理事会で協議をいた

しますが、少しでも被災者のお役に立

てるようにしたいと考えております。

皆様方にも地域や所属されている組

織を通じて援助要請などが届いてい

ると思いますが、是非ともご助力をお

願いしたいと思います。 

本日は卓話の講師として細江岐阜

市長にお越しいただきました。岐阜市

も先般の台風で被害がありました。ま

たその他でも大変な事案も抱えられ、

多忙な中にもかかわらず私たちの例

会に来て頂けました。限られた時間で

はありますが、私たちの暮らしている

地域について市長のお考えなどをお

聞かせいただければありがたいと思

います。 

第 5 回定例理事役員会 
日時:平成 16年 11月 2日(火)13:40～ 

場所:ルネッサンス岐阜ホテル 

司会:中山 章 幹事 

開会の挨拶:加藤義明 副会長 

出席者と資料の確認:中山 章 幹事 

議事録作成:中山 章 幹事 

会長挨拶:田邊雅範 会長 

議長選出:田邊雅範 会長 

出席者:田邊、加藤、音瀬、中山、 

内木、森、村山、柴田 

【議題】 

第 1号議題 災害義援金について 

＊現在、三重、飛騨、新潟の 3件につ

いて連続して義援金要請がきていま

す。会員一人当り 1000円を基本とし

て拠出する予定です。 

全員一致で承認されました。 

第 2号議題 職場例会について 

＊11月 30日の職場例会は 11月 22日

に変更となります。秋保さんの担当で

裁判傍聴（殺人未遂事件）をさせてい

ただきます。集合は岐阜会館で 2：30

からになりますのでご注意下さい。 

了承されました。 

第３号議題 11、12 月プログラムに

ついて 

＊変更事項を確認し了承されました。 

その他  内木会計より 10 月までの

決算事項報告あり。 

閉会の挨拶  森直前会長 

 

 
前 例 会の 記録 

平成16年11月2日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代、奉仕の理

想 

[ゲスト] 

岐阜市長細江茂光様 

 
[ビジター]  

[出席率 ]会員総数４０名

（出席免除０名、猶予０名）

本日出席２５名６２.５％ 

[行事]卓話 

岐阜市長細江茂光様 

担当 職業分類委員会 

 
本 日 の 予 定 

第６６８回 

平成16年11月7日（日） 

[行事] 

2630地区地区大会参加 

於：長良川国際会議場 

ルネッサンス岐阜ホテル 

 
次 回 予 定 

第６６９回 

平成16年11月16日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

「遊びの博物誌」小林靖夫様 

担当 直前幹事 
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幹 事 報 告 
幹事 中山 章 

＊各地の災害見舞い援助金の要請が

いくつか来ています。今年は特に多い

ようです。もうこれでおしまいにした

いものです。 

＊地区大会が 6、7日にせまりました。

7 日は朝 8：30に受付前にお集まり下

さい。 

＊11月 30日の職場例会（裁判傍聴）

が 22 日に変更になりました。予定を

お願い致します。 

＊指名委員会が発足となります。対象

担当委員の会員は 16 日例会終了後、

委員会を開催しますので予定をお願

いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
馬場 秀幸 君 細江市長、ようこそ

おいでいただきました。 

音瀬 晴夫 君 創立 80 周年記念式

典無事済ませることができました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

野々村 雅章 君 
結婚記念日といわれても、ンー、何か

をいわんや？

 


